

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 25 de Febrero de 2015 08:49 - Última actualización Miércoles 25 de Febrero de 2015 09:05

---

El Auditorio Antonio Méndez, del Centro Universitario UASD-Barahona, fue el escenario en que se llevó a cabo la Tercera Feria de Educación sobre Salud Sexual y Salud Reproductiva, organizado por la Facultad de Ciencias de la Salud, de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), el Ministerio de Salud y Asistencia Social (MISP AS)

e Consejo Nacional para el VIH y el SIDA (CONAVIHSIDA), actividad que contó con la participación de estudiantes del centro de estudios, así como de cientos de alumnos provenientes de escuelas y liceos públicos.



Representantes de las distintas instituciones participantes presiden la mesa de honor de la actividad.

En este evento se ofreció información y orientación a la población adolescente y joven sobre la importancia de la salud sexual y la salud reproductiva, como base para una sexualidad satisfactoria y responsable que contribuya a reducir el embarazo a temprana edad; y en adición a esto se realizaron acciones conjuntas, tales como: pruebas rápidas de VIH, presentación de videos educativos, distribución de materiales informativos y colocación de métodos anticonceptivos, como el DIU, en unidades móviles dispuestas para tales fines.

El acto de apertura de esta actividad fue encabezado por el doctor Wilson Mejía, decano de la Facultad de Ciencias de la Salud; el director del Centro Universitario UASD-Barahona, Príamo Rivas; el director Regional de Salud, doctor Emilio Pérez; y el doctor José Luis Pérez, en representación de Amelia Figueroa, directora Provincial de Salud.

El doctor Mejía, al hablar en representación de la FCS, dijo que la UASD está comprometida

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 25 de Febrero de 2015 08:49 - Última actualización Miércoles 25 de Febrero de 2015 09:05

---

con la salud del pueblo dominicano, por lo que la dependencia que dirige siempre apoyará este tipo de iniciativa, que contribuyen a evitar situaciones no deseadas; así como también, a prevenir diversas enfermedades en la población.

Durante su intervención, el director del Centro UASD-Barahona expresó satisfacción y su compromiso con los esfuerzos para continuar desarrollando este tipo de actividades que, consideró impactan positivamente en la salud del estudiantado y en la población en sentido general.



Panorámica del Auditorio Antonio Méndez repleto del público que asistió a la feria.

Lillian Fondeur, directora de Materno Infantil y Adolescentes del MISPAS, describió la actividad como un medio idóneo de coordinación multisectorial para promover la salud sexual y reproductiva, alentar a las y los adolescentes a posponer su primera relación sexual, y en el caso de iniciarla que se protejan para prevenir embarazos a temprana edad.

Recordó que la Encuesta Demográfica de Salud (ENDESA 2013), indica que a nivel nacional el 20% de los embarazos corresponden a mujeres adolescentes, pero que datos de la Dirección General de Epidemiología, establece que del total general de embarazos registrados en 2014, el 28.8% correspondió a adolescentes.

De su lado, el director de CONAVIHSIDA, Víctor Manuel Terrero Encarnación, aseguró que la epidemia del VIH refleja claramente las desigualdades sociales, y citó la región sur como un ejemplo de eso, ya que el 25% de las mujeres y el 61.6% de los hombres de entre 15 y 49 años nunca se ha hecho la prueba de VIH.

Esta tercera feria constituyó un espacio dinámico, educativo y divertido, propicio para los y las jóvenes, quienes pudieron disfrutar de las obras de teatro “Adolescente no te embaraces” y “La cigüeña visita la escuela”, así como de videos sobre lactancia materna, paternidad responsable y el condón masculino y femenino.

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 25 de Febrero de 2015 08:49 - Última actualización Miércoles 25 de Febrero de 2015 09:05

---

Fuente: Impacto Barahonero

